
 

令和５年第２回恵那市議会定例会 

 

一般質問通告者と質問標題一覧表（１日目）   令和５年３月１６日（木曜日） 

 

順序 １ 議席番号 １０ 質問者 柘植 孝彦 質問方式 一問一答 

標題１ 常備消防の体制について 

要旨 

① 常備消防の体制について 

② 中野方救急分遣所の体制について 

標題２ 市の都市計画について 

要旨 

① 都市計画道路の課題について 

② 都市づくりのための土地利用の課題について 

③ 市の都市計画の取り組みに向けた体制強化について 

 

順序 ２ 議席番号 １４ 質問者 安藤 直実 質問方式 一問一答 

標題１ 恵那市会計年度任用職員について 

要旨 

① 会計年度任用職員の現状について 

② 市こども園に従事する会計年度任用職員について 

③ 全職種の会計年度任用職員の処遇改善について 

④ 職場の働きやすさについて 

標題２ 職員の派遣について 

要旨 

① 民間企業への派遣の現状について 

② その他国県機関等への派遣の現状について 

③ 今後の職員派遣について 



 

 

順序 ３ 議席番号 １７ 質問者 町野 道明 質問方式 一問一答 

標題１ 地域活性化について 

要旨 ① スポーツ選手と俳優について 

標題２ デジタル化について 

要旨 ①  デジタル化の推進について 

標題３ 救急車の搬送について 

要旨 ① 救急車の適正な利用について 

 

 

順序 ４ 議席番号 ８ 質問者 猿渡 南江 質問方式 一問一答 

標題１ 「みどりの食料システム戦略」恵那市としての取り組みについて 

要旨 

① みどりの食料システム戦略について 

② 恵那市としての化学肥料・農薬の認識 

③ 有機農法をしている方への支援 

④ 国連の「家族農業 10 年」について 

⑤ ゲノム編集食品について 

標題２ リニア中央新幹線と恵那市民の環境について 

要旨 

① 騒音・振動について 

② 地下水の問題について 

③ 区分地上権について 

④ 発生土について 

 



 

順序 ５ 議席番号 ６ 質問者 伊藤 勝彦 質問方式 一問一答 

標題１  恵那市の読書活動の充実 

要旨 

① 小中学校の読書の状況について 

② 恵那市の小中学校の読書に関する取組について 

③ 学校図書館の整備状況について 

④ 恵那市の学校図書館の今後について 

標題２  ＷＲＣと地域振興 

要旨 

① 令和４年開催のＷＲＣ世界ラリー選手権「ラリージャパン 2022」について 

②  令和５年度開催予定の「ラリージャパン 2023」について 

③  ＷＲＣを地域振興に活かす場合の将来展望について 

 

 

順序 ６ 議席番号 １１ 質問者 西尾 努 質問方式 一問一答 

標題１ 児童生徒のひきこもりなどについて 

要旨 ① 児童生徒のひきこもりなどについて 

標題２  重層的支援体制整備事業について 

要旨 ① 重層的支援体制整備事業について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

順序 ７ 議席番号 ３ 質問者 太田 敦之 質問方式 一問一答 

標題１ 消防団員の確保について 

要旨 

①  消防団員数の現状について 

②  消防団が管理する消防車両について 

標題２ 市主体の森林整備について 

要旨 

①  森林の公有林化について 

②  公有林整備へのＪ-クレジットの創設について 

③  木材利用の推進について 

標題３ 
人・農地プランの法定化による地域計画の策定に向けた農業委員会の関わり 

について 

要旨 

①  地域計画の策定における目標地図について 

②  目標地図の策定について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

令和５年第２回恵那市議会定例会 

 

一般質問通告者と質問標題一覧表（２日目）   令和５年３月１７日（金曜日） 

 

 

順序 ８ 議席番号 ９ 質問者 佐々木 透 質問方式 一問一答 

標題１ 公立中学校による部活動への地域移行について 

要旨 

① 地域移行における課題と概要について 

② 指導者についての課題と対策について 

③ 部活動の地域移行に向けての今後の対策と考え方について 

標題２ 高齢者公共交通利用券について 

要旨 

① 利用実績の検証について 

② 利用チケットの使用効果としては 

③ 支援事業への期待として 

 

 

順序 ９ 議席番号 ７ 質問者 平林 多津子 質問方式 一問一答 

標題１ 恵那南地区の中学校再編について 

要旨 

① 保護者や地域住民からの意見聴取について 

② 通学方法と通学時間について 

③ １校統合に必要な経費について 

④ 学校統合や地域のさびれへの不安に対する市長の考え方は 



 

 

 

 

 

 

順序 １０ 議席番号 ２ 質問者 山内 敏敬 質問方式 一問一答 

標題１ プレミアム付商品券について 

要旨 

① 恵那市としてのプレミアム付商品券の考えについて 

② 過去発行した商品券の実績について 

③ 本年度発行の電子商品券について 

④ 次年度発行のプレミアム付商品券のプレミア率の向上について 

標題２  コロナ禍での体力づくりについて 

要旨 

① 体力づくりについて 

②  子どもの体力づくりについて 

③ 成人の体力づくりについて 

 
 

順序 １１ 議席番号 １８ 質問者 堀 光明 質問方式 一問一答 

標題１ 恵那南地区中学校の統合について 

要旨 

① 恵那市教育環境検討委員会について 

② どのような学校を作っていくのか 

③ 恵那南中学校の今後の取り組みについて 

 

 

 


